



Agosto 2023 **11** va EDICIÓN



# Buenas NOTICIAS

La Corporación de Promoción Económica ConQuito, es una entidad de derecho privado sin fines de lucro que gestiona, administra y articula proyectos, tanto del sector público como privado, en beneficio de los habitantes de Quito.

 **Resumen Mensual**  
Agosto 2023



## ¡76 proyectos pasaron la etapa de preselección de FonQuito 2023!

Nos complace anunciar que el Fondo de Capital Semilla FonQuito ha superado la fase de preselección con 76 emocionantes proyectos avanzando a la etapa de Capacitación. Durante el 28 y 29 de agosto, se llevó a cabo una capacitación enriquecedora para nuestros participantes. Conoce los proyectos que pasaron a la siguiente etapa.

[Ver más](#)



## ¡Descubre Oportunidades Sin Límites! ConQuito ofrece espacios formativos abiertos para la ciudadanía

Cursos, webinars y talleres sobre una variedad de temas que fortalecen a los emprendedores marcan la agenda de trabajo en ConQuito, entre los destacados de agosto se encuentran: higiene y manipulación de alimentos, liderazgo, escritura oficial y estrategias de negociación. Ofertamos espacios formativos abiertos a la ciudadanía en formatos presencial y virtual ¡no te quedes fuera!

[Ver más](#)



## Más de 10.000 comerciantes de 32 mercados de Quito culminaron con éxito el programa Comercio Activo Digital.

El programa «Comercio Activo Digital» tuvo como objetivo capacitar y empoderar a comerciantes autónomos y de mercados, plataformas y ferias del Distrito Metropolitano de Quito para que mejoren en sus procesos de comercialización y ventas. La culminación de este innovador proyecto, que se realizó en el Salón de la Ciudad, contó con la presencia del señor alcalde de Quito, Pabel Muñoz.

[Ver más](#)



## ¡Continuamos impulsando la Economía Popular y Solidaria!

El II Encuentro de la Economía Popular y Solidaria, realizado en las instalaciones de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador el 25 de agosto, socializó iniciativas que generan oportunidades de acceso al mercado público para los artesanos, micro y pequeños productores, organizaciones y asociaciones. El espacio contó con un componente de networking y presentación de proyectos con potencial de crecimiento.

[Ver más](#)



## ¡Celebramos los 100 primeros días de gestión institucional!

Como parte del aparato municipal de Quito, nos enorgullecemos en presentar los resultados de los primeros 100 días de gestión. Durante este período, la entidad ha dado pasos significativos para fortalecer el ecosistema emprendedor en la capital, destacando dos hitos trascendentales que consolidan el crecimiento y apoyo al talento local: el lanzamiento de los fondos de capital semilla FonQuito y la vinculación de más de 9.000 personas a nuestros programas formativos.

[Ver más](#)



## ¡Impulsamos la Responsabilidad Social en Quito!

Realizamos una sesión ordinaria del Consejo Metropolitano de Responsabilidad Social con el objetivo de establecer directrices comunes para iniciar con el desarrollo y ejecución de los nuevos proyectos que impulsará el Consejo hasta 2026.

[Ver más](#)

# ReActívate

FERIA DE EMPLEO

Promociona tus servicios y gestiona tus vacantes

11 y 12 septiembre | De 10:00 a 16:00

Plaza Cívica Eloy Alfaro  
(avenida Alonso de Angulo y Lauro Guerrero)



Fortalece tu **liderazgo femenino** en el mundo tecnológico

TechHER



**Transparencia**  
ConQuito

Para conocer más te **invitamos** a revisar nuestra sección de **Transparencia**

[Consulta](#)